

MAGAZINE

Optimalisasi Peran Dokpol Rumkit Bhayangkara, Polda Kalteng Gelar Deteksi Dini Narkoba Dan Dental Fitness Bagi Anggota Polri

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.MAGZ.CO.ID

Sep 18, 2023 - 22:14



Palangka Raya – Polda Kalteng dibawah kepemimpinan Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. semakin intens dalam mencegah penyalahgunaan narkoba di wilayah hukumnya.

Kali ini, melalui Tim Kedokteran Kepolisian (Dokpol) Rumah Sakit Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya, Polda Kalteng mengadakan pemeriksaan narkoba berkala kepada anggota Polri yang bertugas di Markas Komando (Mako) Kepolisian Resor Kota (Polresta) Palangka Raya dan Polsek Jajarannya.



Kegiatan pengambilan dan pemeriksaan sampel urine kepada anggota Polri yang dilaksanakan secara mendadak tersebut, menasar pada dua tempat yakni Mapolresta Palangka Raya dan Polres Katingan, Senin (18/9/23) pagi.

Kepala Rumah Sakit (Karumkit) Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya Kopol dr. Anton Sudarto mengatakan kegiatan ini dalam rangka optimalisasi fungsi Dokpol Rumkit Bhayangkara Palangka Raya dalam menyelenggarakan kegiatan pelayanan kedokteran kepolisian yang salah satu melalui deteksi dini narkoba.

“Jadi, selain melakukan pemeriksaan narkoba berkala, Kami juga mengadakan dental fitness atau pemeriksaan gigi dan mulut bagi para anggota”, tuturnya.

Dalam hal ini, Tercatat sebanyak 262 anggota yang mengikuti pengambilan sampel urine dan pemeriksaan dental fitness oleh para petugas Dokpol Rumkit Bhayangkara Palangka Raya.

“Alhamdulillah semua anggota yang diambil urinenya untuk dilakukan tes hari ini dinyatakan tidak menunjukkan tanda-tanda mengonsumsi narkoba alias negatif. Polda Kalteng terus berkomitmen penuh untuk memerangi peredaran barang haram ini,” tegas dr. Anton

Sementara itu, Kabidhumas Kombes Pol Erlan Munaji, S.IK., M.Si. menambahkan bahwa kegiatan yang digelar tersebut merupakan wujud komitmen Polri untuk terus melakukan berbagai upaya pencegahan dan deteksi dini akan bahaya penyalahgunaan narkoba yang dilakukan oleh anggota.

"Tetap jaga komitmen dan integritas dalam hal memerangi narkoba. Jangan ada ruang bagi narkoba bisa masuk ke wilayah hukum Polri. Dengan pelaksanaan tes urine ini, diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan mampu optimal dalam melaksanakan pencegahan, pemberantasan, penyalahgunaan dan peredaran gelap narkotika (P4GN)," tutupnya.

Ayo Perangi Narkoba, Hidup Sehat Tanpa Narkoba !!